

Schaaflheim, den 24.10.2020

Liebe Eltern,

wie Sie bereits wissen, wurde in der Klasse/dem Kurs Ihres Kindes ein/e Schüler/in positiv auf das Corona-Virus getestet. Wir haben uns mit dem Verwaltungsstab des Landkreises, dem Bürgermeister, dem Gesundheits- und dem Schulamt ausgetauscht.

In enger Abstimmung mit dem Landkreis und dem Schulamt empfehlen wir, dass die Kinder und Lehrkräfte weiterhin zu Hause bleiben.

Das Gesundheitsamt wird die Betroffenen kontaktieren.

Bitte beachten Sie, dass es aufgrund der sprunghaft angestiegenen Infektionszahlen im Landkreis Darmstadt-Dieburg zu Verzögerungen bei der Kontaktaufnahme durch das Gesundheitsamt kommen kann.

Hier noch ein paar Hinweise. Sie können nur angerufen werden, wenn die richtige Nummer in der Schule hinterlegt ist. Sollten Sie in den letzten Tagen Ihre Handynummer geändert haben, können Sie nicht angerufen werden. Das Gesundheitsamt hat eine unbekannte Telefonnummer mit Darmstädter Vorwahl: 06151. Bitte gehen Sie auch ans Telefon, wenn Sie die Nummer nicht kennen. Es wird wahrscheinlich frühestens am Montag ein Anruf des Gesundheitsamtes kommen. Bitte bleiben Sie geduldig zuhause und lassen die Telefonleitung frei, damit Sie angerufen werden können. So können Sie die Arbeit des Gesundheitsamtes etwas erleichtern.

Wichtig ist es für Sie zu wissen, dass auch Geschwisterkinder die jünger als 12 Jahre sind, bis zur Kontaktaufnahme durch das Gesundheitsamt zuhause bleiben müssen. Gleiches gilt für Sie, wenn Sie in einer Kita, Schule oder Universität arbeiten.

Die Lehrkräfte werden sich mit den Schülerinnen und Schülern in Verbindung setzen und mitteilen, in welcher Form der Unterricht stattfindet.

Hoffen wir, dass es vor Ort zu keiner weiteren Infektion kam. Bleiben Sie besonnen und seien Sie zuversichtlich, dass wir diese Zeit mit all ihren Unsicherheiten gemeinsam bewältigen können.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Hilde Spahn
Schulleiterin